

en el que estás en el centro mi V - A la noche de ayer salí a París, 23 de marzo de 1959  
Paris, 23 de marzo de 1959

Sr. Don Félix GORDON ORDAS  
MÉXICO, D. F.

Querido don Félix:

Su carta de fecha 11 del corriente mes me produjo gran alegría ante su posición en relación con el partido único. La actitud fría y hasta hostil de algunos de nuestros correligionarios de aquí, de casi todos, mejor dicho, y la indecisión de Valera me tenían inquieto. La posición de usted cambiará todo. En general de todas partes recibimos noticias alentadoras y yo creo que llegará a ser un movimiento general. A mi juicio hay que orientarlo especialmente hacia el interior, dar satisfacción a las nuevas generaciones defrayeradas de allí, introducir el programa y divulgarlo entre ellas, para orientarlas hacia la República, y darles participación muy activa en la dirección y en el estudio de todos los problemas, cosa ésta que no deberá correr a cargo sólo de hombres políticos sino de técnicos principalmente. No faltará, pues, trabajo a quienes se encarguen de la dirección. En cambio de Alvajar, Flores, me ha dado su quiescencia, aunque tal vez no firme, dada su posición en Ginebra; estaba bastante inclinado a ello y desde luego absolutamente conforme con la idea, pero se ha decidido del todo al conocer la actitud de usted.

Por encargo de Valera le envío copia del Decreto creando los BONOS DE LA LIBERACION DE ESPAÑA Y DE LEALTAD A LA REPUBLICA y del modelo; se remitieron ya al Sr. Alvarez Buylla y al Sr. del Río. También le comunico por su encargo que se envió nota diplomática a la Embajada de la URSS en favor del ~~SR. FUSTER RIBO~~ Sr. FUSTER RIBO; esto se había hecho unos días antes de recibirse la carta de Vd., en virtud de una petición análoga formulada por el Sr. Presidente de la República. Por último le anuncio el envío a usted por este mismo correo del Memorandum para Venezuela y documentos anejos; faltan los documentos del anexo número 12, que obran en el expediente enviado a Cuba, pero se han dado instrucciones al Sr. Vazquez Gayoso para que se los traslade a Vd. tan pronto como hayan surtido efecto.

Acabo de recibir para Vd. una carta del Sr. Sanchez Albornoz, que le copio por creer que debe Vd. contestarla personalmente:

"Buenos Aires, marzo 19 de 1959

"Querido amigo: A mi llegada a Buenos Aires la noche del viernes 13 los amigos que fueron a esperarme al aeródromo me dieron noticias de sus éxitos durante su reciente estadía en Buenos Aires y en mi casa encontré su carta del 27 de enero. Imaginaba que usted conocía mi presencia en los Estados Unidos. Al prolongarse con un viaje a Puerto Rico y a México no he podido participar en los homenajes que le han tributado los correligionarios y en los agasajos de los argentinos. Como republicano y como amigo me ha alegrado mucho de ellos. Le escribo en seguida para ponerme en contacto con usted y con el gobierno. Aquí he encontrado muy divididos a los republicanos. Aconsejo paz y moderación. Ayúdeme usted desde esa. Nuestra división sería aprovechada por nuestros enemigos para decir, si no pueden entenderse para gobernar el Centro Republicano, cómo pueden gobernar España? - Dígale a Just que olvide por ahora lo de Nudelmann. Le escribiré pero he encontrado después de casi cinco meses de ausencia montañas de cartas y papeles y una enormidad de trabajo. Un abrazo de su amigo, CLAUDIO SANCHEZ ALBORNOZ".

No tengo nada más que anadir por hoy. Le reitero mi felicitación por sus éxitos. Descanse Vd. ahora bastante, pues la hará falta. Muy afectuosos saludos a Dona Consuelo, a Brunilda e hijas -estos saludos y otros para Vd. son también de la parte de

mi herencia, que llegaron el dia 6, - y un abrazo de mi parte para Vd. de su buen amigo,

21. DÍA DE JULIO DEL AÑO D. M.

ESTE DÍA FUE UN DÍA

me dejó mucha tristeza en ver tanto luto que se dio en la noche del 20.  
Se ha perdido tanto y tanto hermoso en cosas buenas que no podré borrar de mi memoria tan pronto como lo hice. Y lo que más me duele es que se ha perdido tanto amor que no se ha podido recuperar. La pérdida de mi querida mamá es algo que no se puede olvidar. Pero lo que más me duele es la pérdida de mi querido papá. Mi papá era un hombre muy bueno y querido por todos. No solo era un gran trabajador, sino que también era un gran padre y un gran esposo. Su muerte ha dejado un vacío enorme en mi vida. No sé qué hacer sin él. Me siento sola y perdida. No sé qué hacer sin él. Me siento sola y perdida.

AL DÍA SIGUIENTE SE ME DIO LA NOTICIA DE QUE MI PAPÁ HABÍA MUERTO. FUE UN DÍA MUY TRISTE PARA MÍ. NADA ME PARECE TAN DIFÍCIL COMO LA MUERTE DE UN PADRE. MI HERMANO Y yo fuimos a su lado para darle el último adiós. Fue un momento muy difícil para todos nosotros. Mi hermano lloraba desconsoladamente, yo no podía dejar de llorar y mi mamá intentaba consolarnos. Fue un momento muy difícil para todos nosotros. Mi hermano lloraba desconsoladamente, yo no podía dejar de llorar y mi mamá intentaba consolarnos.

AL DÍA SIGUIENTE SE ME DIO LA NOTICIA DE QUE MI PAPÁ HABÍA MUERTO. FUE UN DÍA MUY TRISTE PARA MÍ. NADA ME PARECE TAN DIFÍCIL COMO LA MUERTE DE UN PADRE. MI HERMANO Y yo fuimos a su lado para darle el último adiós. Fue un momento muy difícil para todos nosotros. Mi hermano lloraba desconsoladamente, yo no podía dejar de llorar y mi mamá intentaba consolarnos.

AL DÍA SIGUIENTE SE ME DIO LA NOTICIA DE QUE MI PAPÁ HABÍA MUERTO. FUE UN DÍA MUY TRISTE PARA MÍ. NADA ME PARECE TAN DIFÍCIL COMO LA MUERTE DE UN PADRE. MI HERMANO Y yo fuimos a su lado para darle el último adiós. Fue un momento muy difícil para todos nosotros. Mi hermano lloraba desconsoladamente, yo no podía dejar de llorar y mi mamá intentaba consolarnos.

AL DÍA SIGUIENTE SE ME DIO LA NOTICIA DE QUE MI PAPÁ HABÍA MUERTO. FUE UN DÍA MUY TRISTE PARA MÍ. NADA ME PARECE TAN DIFÍCIL COMO LA MUERTE DE UN PADRE. MI HERMANO Y yo fuimos a su lado para darle el último adiós. Fue un momento muy difícil para todos nosotros. Mi hermano lloraba desconsoladamente, yo no podía dejar de llorar y mi mamá intentaba consolarnos.

AL DÍA SIGUIENTE SE ME DIO LA NOTICIA DE QUE MI PAPÁ HABÍA MUERTO. FUE UN DÍA MUY TRISTE PARA MÍ. NADA ME PARECE TAN DIFÍCIL COMO LA MUERTE DE UN PADRE. MI HERMANO Y yo fuimos a su lado para darle el último adiós. Fue un momento muy difícil para todos nosotros. Mi hermano lloraba desconsoladamente, yo no podía dejar de llorar y mi mamá intentaba consolarnos.